

政局益々過激

注目される政府の態度

地方長官に対する首相の演説は内容空虚

(東京十七日) 林首相は、複種あるものがあるので、政府が如何なる態度を以て会議に臨むか、至誠奉公の信念と今後の方針拡張に對する決意と互職込めて一場訓辭を行つたが、右訓辭に対する貴族院並に政党各議院が詮評は何れと内容空虚、拙善的訓示に過ぎずとして迫力に足りないと指摘してゐる。

今回の地方長官会議は現内閣にて政民両党が之に屈服するか否かとつての初めとの本格的な会議であり、且つ選舉後の政局は極めて進展せんとする政府の決意を吐露した。之は政府が政党各議院が其の運営を強調し、之が時既克服のたびに過ぎずとして迫力に足りないと指摘してゐる。

計らんとしたのであるが、果して政民両党が之に屈服するか否か問題で、政局は既々複雑且つ微妙化してゐる。

天皇陛下賛成を賜ふ
感激する地方長官

政民両院に対する

貴院側の観察

本邦が西ノ堂にする

施政方針

(東京十七日) 天皇陛下には十七日正午宮中慶賀殿に出御、地方上院会議に上京中より池田北海道長官以下各地長官を召され、久遠高橋、朝倉、王殿、御臨席、林首相、河原田内相等に御賛成を賜つた。終つて天皇陛下御賜は子草間に於て各長官に茶菓を賜つた。各長官より各地の民情を御聴取され、各長官は恐懼御下向に奉

!! 過激な演説をして同三院過激化へ

(東京十六日) 特別議会を終る前議會に於て現下緊急の重要政策として速かに採用された大政黨の一部は、政府の動向に至大なる影響力互有するとのとして各方面から重視されてゐるが、貴院側の觀測を如きのとおりである。

本邦は國民体の向上、能率増進の

政民両院が國體のために聯携し開いて来た以上当然のことである。政府は企劃廳を設置し又近く閣僚會議に於ける議論の向背如何に拘らず、独自の見解の下に特別議會を開催致すに臨む方針の様だが、四國の事情を考慮して西語講習会を開催致すにありましたから希望者全員にあります。開講当日迄に御申込み下さい。

西語講習会生徒募集
本会は今般谷口萬年講師を招請して西語講習会を開催致す事補充して、講論の向背如何に拘らず、独自の見解の下に特別議會を開催致すに臨む方針の様だが、四國の事情を考慮して西語講習会を開催致すにありましたから希望者全員にあります。開講当日迄に御申込み下さい。

高等御下宿
神士若くは夫婦の方に好適、上等家具付の部屋、(SALA) HABITACION) 暖房風呂の設備あり。

PENSION DE PRIMER ORDEN

氣御承認

URUGUAY 266, 1er Piso A

一期日 六月一日より九月末日迄

毎週火木午後九時半より十一時迄、初等科本位

日曜午後六時より廿時半迄

中等科本位

一、授業料 四ヶ月分十九ヶソーマ

会員非会員の區別なし

一場所(許綱県海外協会事務所)

日本橋千七百四十五番地

セリオス荷十六番地

電話 2110455

本号 本文四頁

18 de Mayo de 1935

El "Argentin Dijo" año XIV No. 688 (4)

林内閣打倒を目指す

(東京十五日)林内閣打倒左目標とする政民聯説は愈々実現互見るに至つたので、小泉・松野両幹事長は十九日初協議会の日取等に就て打合せし結果、両党では其々十八日の総務会で、党主腦部を網羅せしる代表委員十名を決定の上、十九日午前十一時より帝国ホテルにて、兩党代表委員の初会合を開き、閣閣の実行方法等に關し隔愛あらず

(東京十五日)後任東京市長
回説所委員会は十五日午後市会議場に開会、宇垣、丸山、田川、阿部四候補者に就て審議互進る。

東京市長として
宇垣大將果して立つが

向たりき倫敦外交界は喜んでゐる、今意見の異なる点を示せば次の通りである。

一、英本国政府は今回の会談で外交政策帝國防衛策を主として協議し度の方針で国防費殊に空軍の

丸あらわ
港入日六廿
帆出日一四

KEROFIX
DEL. SR. ALEMAN (MARTIN)
M. SEITZ & Cia
EXPOSICIÓN Y VENTA TALLER
DEFENSA 321 CHARCAS 4511
U.T. 33-AV-1529 U.T. 71-9998

アマドーレス、ロゼン、
販売修繕取付交換安價引受
当方は力一サボルカシに歎り
てゐたお刺染みのドライツで
す。日本人諸君間に數多の願
客左有し、仕事は入念迅速に
致します。電話にて御一報次
第至急參上致します。

労働時間制限法制定近し
特別議会へ提出の予定で研究中

(東京十五日) 内務省社会司では最近に於ける軍需工業の殷盛並に産業経済界の發展に伴ひ、熟練工並に労働者の極度の不足を招き、引ひこぼれ労働強化を余儀なくされ、のが國産業經濟界の前途に憂鬱感及ぼすべし状態に於るので、一朝有事の際に備へ連続的体制の整備を計ると共に不斷の労働力培養を期するの観地から労働時間制限に関する單行法の制定に就て自下極秘に調査を進めてゐる間に合へば、特別議会に提出したい意向を有してゐる。即ち我國の工場数は九万六千、此の工場労働者総数は二百廿五万人で、労働時間は工場法適用労働工場に看

したがい意向を有してゐる。即ち我國の工場数は九万六千、此の工場労働者総数は二百廿五万人で、労働時間は工場法適用労働工場に看

みで、其他の中小工場は労働時間制限に於ける取締り法規あく、無制限に放任されて居り、非常時に際し労働力低下の傾向があるので、労働者の体力保持と並行して労働力の培養を眼目に労働時間制限を施行せんとするので、ゆが國に於ける副期的労働立法として、それが行なうる。

武沢ノ沃果、十三票中三、三票阿
部、一票田川、無票丸山とあり、
宇垣大將票が多數五以て可決され
た。依りて宇垣大將に対して市長
就任左交渉すること、ありだ。

今拡張を提議する意向と云はれる
が、自治領各政府は第二次世界戦
争に至于るまでは、自國の平和的
發展を阻止されるの至極度に懸念
華色を示してゐる。

禁煙室 諸にとて日當り風通
よく交通の便よし 独身者向
の部屋教室あり クリストチアン
木ムの雰圍氣中に生活豆御帝
君の如き御子の如き一時的

特殊鋼に匹敵する硬度を持つ
ベリリウム青銅研究完成

理研、飯田嘉一郎博士の手で

(東京十六日) 最近新世界の改

度科学文化の舞台に登場したベ

リリウム青銅の黒鉛の三

音、特殊鋼にも匹敵する硬度を

持った鉄の金が三年未日本學

術振興会の後援の下に、この研究

は改頭してゐた理研の新田嘉一郎

博士の手に依つて日本で始めて完

成され近く世界に其の報告が提

出されることにあつてゐる。而

も先に二の製法は成功した。

アメリカでは既に一部鋼に代へて碳

気を感じかいと云ふ特殊性を持

つこのベリリウム青銅は航空

機の高級材料に精密機械の製

作に盛んに使用して鋼の持たせ持

日本庭球選手権大会

藤倉選手

シセネール(金)を破る

亞國庭球選手権大会

堂々たる大試合!!

リオーデラフラダ庭球選手権大

会、第一回ニセト共に急詰る接戦

会は去る九日よりブエノスアイレス

ローンテニス選手権大会にて

鳥国伯國及智利三国の代表選手

も参加出場の下に開始されてゐる

へ堂々好戦シセネール(金)を破った

二の国産の成功を絶つて早くもそ
の工業化が待望されである。

神風号帰還飛行中

日本前略方ロンドン飛行場出港にて

本船由東京に向う帰還飛行の途につ

いた朝日新聞の神風号は十七日午前

八時三十分力ニ千五百ガルカラクに向

つた。

大々の大返車必主帆たしと、

▲山口喜代志氏、吉川三郎氏夫妻立

同伴十六日ボーグーに向け退武

・

勝倉選手夫妻の

歓迎会開催

日本庭球選手権大会

藤倉選手

シセネール(金)を破る

亞國庭球選手権大会

堂々たる大試合!!

リオーデラフラダ庭球選手権大

会、第一回ニセト共に急詰る接戦

会は去る九日よりブエノスアイレス

ローンテニス選手権大会にて

鳥国伯國及智利三国の代表選手

も参加出場の下に開始されてゐる

へ堂々好戦シセネール(金)を破った

函下末画中の藤倉三郎氏夫妻歓迎
の意味同氏夫妻を主賓に亞國庭球
協会、エスティードローニニス供樂部並
隣接西供樂部の代表一同を招待し
レセシヨン五種十二事にあつた、向

当日午後五時頃エリ藤倉選手の御

合次第で摸範試合も挙行の予定、
以上參會希望者(家族同様可)は飯野

博士(タカハシタケル)とカタヌイ

大々の大返車必主帆たしと、

▲山口喜代志氏、吉川三郎氏夫妻立

同伴十六日ボーグーに向け退武

・

大々の大返車必主帆たしと、

▲山口喜代志氏、吉川三郎氏夫妻立

移轉御通知

弊店は今般左記に移転致し從
前通り故園書籍雑誌コード
の取扱を致して居ります

から皆様の信頼の御愛顧を賜
り度く御願ひ申上げます

市内力セーロス街一九八三
(カセーロス街とエントリオス街)

電話二三(ナナルデン)九八七二

市内力セーロス街一九八三
(カセーロス街とエントリオス街)

電話二三(ナナルデン)九八七二

藏田書店

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

午至急参上致

します。

本店引受付

製作販賣並に

修繕取付交換

格安引受付

デケロセン

日本個人商店

の顧客を有し仕

業は入念迅速

電話で毎一報次

18 de Mayo de 1939

El Argentinoijo

Año XIV No. 648 (6)

云と云はれは結核病に治不

割期的なり。トイド療法

治療の効果率は實に七〇パーセント

ド　イツ人口一億トコットが既ふべき結核菌の正体を觀察
鏡下に初めて覗みてから、かやうど今年で四十七年にと
なる、以來人類の敵一結核病撲滅のため、あらゆる勇敢な疾
病家及一般の常識となつてゐる悲しい現状である。

今日に至るまで何一つとして特に結核病に奏功する治療法と
して見出されず、遂に結核に限りこれに効く療法はない」と
いふのが醫家及び小が國だけでも、年毎に十數万の尊い人命があたられ
併し乍ら我が國だけで、年毎に十數万の尊い人命があたられ
失はれ、一方今日結核に療法なしと演じて棄じてそ
れで済まさざるものだらうか。

わがこの豪華に應へるの結核菌に感染した人体の組織中に
やうに最近金澤醫大教授大里一は当然結核菌に打勝つための式る
俊吾博士は、實に十有余年の血
の渾々苦心研究の結果割期
的で結核の新治療法一短い時日
の間に早く而も確實に治癒り
治癒を示すものと發表して
世界の學界にセンセーションを
起さんとして居る。では
大里博士の発見に係るトイド
療法とは何であるか?

</